



Subsecretaría de Agricultura con Directorio Nacional AFSAG Por incremento del componente fijo del Bono SAG

Con la presencia del Presidente Nacional de la ANEF, José Pérez Debelli, el Directorio Nacional de AFSAG se reunió con la Subsecretaría de Agricultura, Ignacia Fernández, para informar que el énfasis de la organización este 2023 es trabajar por incrementar el componente fijo del bono mensual que entrega la Ley 20.803, como un estímulo a la función que desarrolla el SAG en la defensa del patrimonio fito y zoo sanitario, y que va a beneficiar a cerca de 4 mil personas, entre planta y contrata.

Cabe señalar que la administración del SAG incluyó un monto de incremento para el componente fijo de este Bono, en el presupuesto exploratorio del año 2024, lo que fue valorado por la Organización, pero la intención de la AFSAG es apuntar al doble de lo solicitado, por lo tanto nuestro trabajo, con el apoyo tanto del SAG como del Minagri, será en ir a la Dirección de Presupuesto a conseguir la mejora lo más pronto posible.

Por su parte, el Presidente Nacional de la ANEF, José Pérez Debelli valoró la instancia de diálogo entre la AFSAG, el SAG y el MINAGRI para que, en conjunto, mejoren las condiciones salariales de casi la totalidad de la dotación del Servicio y comprometió su apoyo, como garante, para sacar adelante esta negociación.

Asimismo, los dirigentes nacionales AFSAG le solicitan a la Subsecretaría Fernández su intervención ante la DIPRES para autorizar el uso de fondos propios y aumentar grados en base al ranking nacional que debiera salir pronto de la Política de las Personas, y le recordaron que fue lo que comprometió esta administración cuando asumió.

A la cita con la Subsecretaría Fernández asistieron los dirigentes nacionales Aliz Fernández, Ana Mujica, Julio Bustamante y Boris Vidal. En tanto que por el SAG estuvieron presentes el Jefe de Gabinete, Marcelo Cárdenas y el Subdirector Nacional, Maximiliano Cabrales.

DIRECTORIO NACIONAL AFSAG



SANTIAGO, 28 de junio de 2023